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■例 会 出 席 者 ２０名（会員総数２６名） 出席率 ７６．９％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

何と言ってもＷＢＣの話題に尽きます。宿敵、韓国を千両役者イチローの決勝打で見事撃破し、日本中を

沸かせてくれました。暗い話題ばかりでの中での快挙に喝采を送りたいと思います。例会終了後、臨時理

事会を開催します。理事さんはよろしくお願いします。

■幹 事 報 告 藤野幹事

ロータリーの友３月号に、第２８００地区大会での日本学士院会員石坂公成氏の記念講演「日本の教育に

欠けているもの」の要旨が掲載されています。コミュニケ－ション（本来の意味は、自分たちの意見を交

わし、心を通わすとのこと）の大切さについて述べられていて、子供の頃に友達とコミュニケ－ションで

きるようにすることが、人間として読み書きや数の計算よりも先だと結論づけられています。先日の阿南

ＲＣ５０周年記念講演、藤原正彦氏のお話とも相通ずるところがあり、一度、目を通してみてください。

到着書類：『友』インタ－ネット速報№３７４ ＲＩ日本語ホ－ムペ－ジの「会員アクセス」に登録するこ

とにより、いろんな情報をネット経由で入手できるようです。詳しくは森さんまで。2009～2010年

度ロータリーの友の表紙写真（テ－マは祭り）募集のお知らせ。

■委 員 会 報 告

川田副幹事：地区大会参加の具体的スケジュ－ルについては、現在、最終調整中です。決まり次第、ご報

告しますので、多くのメンバ－の参加をお願いします。先日の地区協議会の報告ができていない委員

長さんは、本日よろしく。

三好君：国際奉仕委員会に出席してきました。想像以上にＲＣが国際貢献をしているとの事実を知りまし

た。当ＲＣでもいずれは貢献できますように。

渡川君：職業奉仕委員会を担当してきました。たくさんの資料をもらいましたが、自らの職業を通して、

如何に社会に貢献できるか、これから勉強です。

田中君：①ガバナ－公式訪問に関する件、②その他の事項について、地区へ年最低２回の報告をするよう

に要請がありました。ＲＣ関係のホ－ムペ－ジの利用促進を図るように。

■卓 話 「雑 感」 卓話者 廣川公利君

マスクが離せません。春を感じています。先日、塩江で中学校時の還暦同窓会があり、出席してきました。

一気にタイムスリップしましたが、「まだまだこれからだ」と語る友もあり、新鮮な刺激を受けました。

鳴り物入りでスタ－トしたオバマ政権ですが、実態はそれほど簡単ではないようで、総額６００兆ドルと

も言われる不良債権の処理については、これからが本番のようです。わが国では、北朝鮮の弾道ミサイル

をミサイル防衛（ＭＤ）システムで迎撃できるか否かが話題となっていますが、政府内でも意見が統一で

きてない有様で、「国家の意思」を明確にする必要性を感じます。

■ニ コ ニ コ

川田君：今週金曜日、西日本放送のラジオ番組で、当店が取り上げられます。

■お 知 ら せ

締め切りが迫っています短期交換留学生の派遣についてですが、美馬商インタ－アクトクラブの学生さん

の中に応募希望者がありませんでした。例会終了後の理事会で、会員の子弟その他から広く応募希望者を

募ろうとの意見が出されました。応募を希望される方は、長浦会長まで、お申し出ください。

■欠 席 者 青木(茂)君、青木(博)君、小田君、小野君、林君、山口君

メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「青春の夢に忠実であれ。」 シラ－／ドイツの詩人

■次 回 例 会 ２００９年３月２４日(火)１８：３０より レストラン西岡

卓話「最近の土産物業界の状況」 卓話者 山内浩司君


